
Техническая
библиотека

D  Д О К Л А Д Е  товарища Н. А.
Булганина на июльском Пле

нуме Центрального комитета 
КПСС большое внимание уделено  
борьбе за дальнейший технический 
прогресс в нашей промышленно
сти. И это не случайно. Ведь 
борьба за  технический прогресс 
нашей страны — это борьба за  
построение коммунистического об
щества.

Пденум ЦК КПСС выдвинул 
насущные задачи по быстрейшему 
внедрению новой техники и пере
довой технологии в производство, 
повышению уровня механизации и 
автоматизации производственных 
процессов в промышленности, на 
транспорте и в строительстве, по 
использованию имеющихся резер
вов. От этого во многом зависит 
наш е движение вперед.

Немалая роль в этом принадле
ж ит , популяризации опыта пере
довиков во всех отраслях народ
ного хозяйства, пропаганде тех
нических знаний среди трудящ их
ся. Ведь чтобы осваивать новые 
машины, совершенствовать произ
водство, нужно быть преж де все
го технически грамотным.

Заводская техническая библио
тека — вот центр пропаганды д о 
стижений научной и технической 
мысли среди трудящихся. На 
крупнейших предприятиях Перво
уральска есть такие библиотеки,-

Техническая библиотека Ново
трубного завода — одна из круп
ных в городе. Здесь сосредоточе
но огромное количество специаль
ной литературы по различным от
раслям промышленности. Книж
ный фонд библиотеки насчитыва
ет 26 тысяч названий. Кроме того 
имеется более 50 названий ж ур
налов. Фонд библиотеки еж ем е-

ми библиотеки являют
ся электрик электроцеха 
тов. Маренин, кон
структор техотдела тов.
Чистяков, начальник це

ха № 5 тов. Придан и многие 
другие.

Но можно ли сказать, что биб
лиотека завода отвечает тем тре
бованиям, которые предъявляют
ся к ней сегодня. Нет.

Слабо чувствуется ее роль в 
пропаганде технического прогрес
са. Как сообщила исполняющая 
обязанности заведующ ей библио
теки тов. * Тимофеева, в соответ
ствии с решениями июльского 
Пленума ЦК КПСС не намечены 
да ж е никакие мероприятия.

И в основном потому, что би
блиотечный совет здесь бездей
ствует. В этом году члены совета 
еще ни разу не собирались на 
свои заседания. Д а  и в прошлом 
году работы совета не было вид
но, Так, намечавшаяся читатель
ская конференция по книге тов. 
Коффа «Холодная прокатка» не 
состоялась из-за нерасторопности 
членов совета.

Работники библиотеки органи
зуют выставки. Д ело хорош ее. Но 
тематика их узка, часто не про
думывается. В прошлом месяце, 
например, выставки посвящались 
ультразвуковой дефектоскопии ме
таллов, обточке и переточке вал
ков. А почему бы не сделать вы
ставку, скажем, по пропаганде 
того или иного ценного начина
ния, нового м етода в промышлен
ности? Ведь таких тем очень мно
го, стоит только над ними поду
мать.

Указанные недостатки в полной 
мере могут быть отнесены и к 
техническим библиотекам Старо
трубного и Динасового заводов, 
хотя в данный момент эти би
блиотеки не работают ввиду от
пусков у работников. Остается
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Сд а ю т  ДОМ 
рабочим

На участке жилищно
го строительства Урал- 
медьстроя началась сда
ча и приемка в эксплу
атацию нового дома по 
улице имени Розы Люк
сембург в поселке Хром
пик. Дом рассчитан на 
двенадцать квартир об
щей площадью в 470 
квадратных метіров.

На строительстве об
щежития Л: 1 заканчи
ваются отделочные ра
боты и благоустройство 
территории вокруг зда
ния. Хорошо выполняют 
график. ’ комплексные 
бригады тт. Беляева п 
Хоро&рьтх, а также ма
ляров тов. Катаева.

В честь XX съезда КПСС 
По новым обязательствам

Новыми успехами в труде готовятся встре
тить XX съезд партии волочильщики Старо- 
трубного завода. Пересмотрев ранее принятые 
обязательства, труженики цеха взяли повышен
ные. Они решили выпустить к концу года 
сверхплановых труб на 200 тонн больше обе
щанного, сэкономить электроэнергии на сорок 
тысяч киловатт-часов и топлива на десять тонн 
больше прежнего.

Чтобы успешно справиться с повышенными 
задачами, волочильщики осуществляют ряд 
практических мероприятий. Недавно усилена 
подача воздуха на охладительные столы отжи
гательных печей. Это ускорит процесс охлажде
ния н сократит брак по отжигу труб, предназ
наченных для изготовления бурильных штанг. 
Одновременно с этим механизируются кулачко
во-правильные станы.

Неся предсъездовскую трудовую вахту, мно
гие бригады и рабочие значительно перевыпол

няют задания и нормы выработки. Кузнец Мок- 
роуеов, кольцевой Муфтеев, /отжигальщик Ни
кифоров н другие выдают продукции на 30— 45 
процентов больше запланированного.

н. г у д р в с к и и .

Участники
выставки

Коллектив работников 
защищенного грун(га
подсобного хозяйства
№ 2 Новотрубного заво
да в 1954 г. добился хо
роших результатов —  
собрал 16,3 кг овощей с 
каждой рамы. З а  высо
кие показатели 15 чело
век хозяйства были 
утверждены участниками 
Всесоюзной сельхозвы- 
ставки 1955 г.

Участники выставки 
парниководы А. Рылова, 
Д . М агунова и А. Горяе
ва и тепличница О. Зо- 
лотавина побывали в 
Москве. П осле возвраще
ния они поделились впе
чатлениями о  поездке со 
своими коллегами.

В этом году работни
ки хозяйства неуспокан- 
ваются на достигнутом. 
Годовой план по сдаче 
овощей с защищенного 
грунта они выполнили 
досрочно.

ПОСЛАНЦЫ ГОРОДА НА РУКОВОДЯЩЕЙ РАБОТЕ В КОЛХОЗАХ

трудящихся завода. Ее посещают передового опыта, 
рабочие, инженерно - технические научных знаний среди трудящих- 
работники. Активными читателя- ся — такова задача.

О  С О В Е Щ А Н И И  М И Н И С Т Р О В И Н О С Т Р А Н Н Ы Х  Д Е Л  
Ф Р А Н Ц И И , В Е Л И К О Б Р И Т А Н И И ,

С С С Р  И  СШ А  В Ж Е Н Е В Е  
В (результате консультаций через дипломатические каналы 

правительства Франции, Соединенного Королевства, Союза Совет
ских Социалистических Республик и Соединенных Штатов Амери
ки согласились о том, что совещание министров иностранных дел 
четырех держав, предусмотренное Директивой, принятой Главами 
правительств 23 июля, будет созвано в Женеве в четверг, 27 ок
тября 1955 года. Они также согласились о том, чтобы Совещание, 
министров иностранных дел обслуживалось объединенным секрета
риатом четырех держав.

Выполняя решения январского 
техн ически х^  Пленума ЦК КПСС, городская 

партийная организация рекомен
довала группу коммунистов на 
руководящую работу в сельское 
хозяйство. После окончания уче
бы на курсах и прохождение 
стажировки рекомендованные то
варищи были направлены в кол
хозы.

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ НУЙБЫШЕВСК0Й 
ГИДРОЭЛЕКТРОСТАНЦИИ

На строительстве Куйбы
шевской ГЭС закончено перекры
тие левой протоки Волги. Над во
дой поднялась намытая гидроме
ханизаторами широкая песчаная 
коса. Она более чем наполовину 
сжала русло реки. В левое кры

ло плотины уложено с помощью 
земснарядов три миллиона кубо
метров грунта.

Для полноводной Волги остал
ся последний проход —  так на
зываемая правая протока шири
ной в 350 метров.

В. В. Логунов руководит кол
хозом пмени Фрунзе, Туринского 
района, Свердловской области. 
В. П. Отулин избран председате
лем сельхозартели имени Буден
ного, Юкаменского района, Уд
муртской АГСР, П. Г. Мышаков 
находится во главе колхоза пме
ни Хрущева, Шахтамннского 
района, Читинской области и т. д.

Л Е К Ц И Я  НА И Н ТЕ РЕС Н У Ю  ТЕМУ
В красном уголке цеха X* 1 

для инженерно-технического пер
сонала Новотрубного завода со
стоялась лекция. «0 применении 
радиоактивных изотопов п новой

техники на предприятиях ме
таллургической промышленно
сти» рассказал начальник цеха 
автоматики тов. Финикштейн.

СОБРАНИЕ ИГР 
И ПЕРЕДОВИКОВ 

ПРОИЗВОДСТВА 
Группа тружеников Динасово

го завода с целью обмена опы
том посетила родственные заводы 
Юга: Красногоровскии и Красно
армейский.

На днях состоялось собрание 
инженерно-технических работни
ков и передовиков производ
ства Динаса, на котором с от
четом о всем увиденном-выстуіга- 
ла инженер тов. Игнатова. Она 
очень интересно и доходчиво рас
сказала собравшимся о новинках 
в технология производства. На 
многочисленные вопросы тов. Иг
натова дала обстоятельные от
веты. И. ОСИПОВ.

С в о д к а
О ХОДЕ ЗАГОТОВКИ СЕНА И СИЛОСА В ПОДСОБНЫ Х ХОЗЯЙСТВАХ ГОРОДА  

НА 10 АВГУСТА 1955 ГОДА (в процентах к плану).
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о

asа
о
о  S
Л а>— с.

5  «
•J

5

Хдрмпикового завода 66,6 23,8
№  2 Н овотрубного завода 53.1 37,5
Динасового завода 43,4 6.6
Рудоуправления 37,5 22.2
Уралтяжтрубстроя 36,5 37.2
№  1 Н овотрубного завода 35,3 62,1

завода. У Заготовка силоса в целом по го

На строительстве Куйбышевской гидроэлектростанции со
стоялся пуск нижних судоходны х шлюзов.

НА СНИМКЕ: выход первых судов из камеры шлюза.
Фото А. Батанова. Фотохроника ТАСС.

В целом по всем 
хозяйствам план 
заготовки сена вы
полнен только на 
46.3 процента, а 
силоса — на 34 
процента. Большое 
отставание по за 
готовке сена до- j 
пустили подсобные ! 
хозяйства Урал- j 
тяжтрубстроя и I 
№ 1 Новотрубного 
этих хозяйств стоят на корню сот
ни гектаров естественных трав.
Лучшие сроки заготовки сена ис
текли, а хозяйства крайне медлен
но ведут сенокос и скирдование.

Остальные хозяйства уборку  
трав с имеющихся у  них сенокос
ных угодий в основном закончили, 
но план заготовки кормов не вы
полнен. Недостаток в сене может  
быть восполнен за  счет изыскания 
дополнительных сенокосов или за  
счет покупки соломы у колхозов.
Но руководители подсобных хо- развернуты, 
зяйств медлят с решением этого. Низкие

роду идет также неудовлетвори
тельно.

Чтобы выполнить план по за 
кладке силоса, необходимо ис
пользовать естественные травы. 
Их у хозяйств достаточно. Но, 
тем не менее, силосование идет 
медленно. Из 430 тонн залож ено  
только 160 тонн. Во всех хозяй
ствах готовы к силосованию под
солнух и овес, но работы по за 
кладке силоса из сеяных трав не

темпы силосования

объясняются и тем, что строитель
ству новых силосных сооружений 
не уделяется необходимого вни
мания. Облицовка выкопанных 
траншей в хозяйствах Новотруб
ного и Хромпикового заводов  
идет уж е больше месяца, а конца 
этим работам не видно. В под
собных ж е хозяйствах Динасового 
завода и Уралтяжтрубстроя строи
тельство силосных сооружений во
обще еще не начато. Сооружение 
их возложено на завод и стройку, 
но их руководители тт. Губко и 
Левитский не принимают мер к 
оказанию помощи подсобным хо
зяйствам.

Отставание с заготовкой кор
мов н строительством силосных 
сооружений в дальнейшем нетер
пимо. Необходимо все силы тру
жеников подсобных хозяйств на
править на быстрейшее заверш е
ние заготовки кормов, а коллек
тивам предприятий оказать по
мощь своим подсобным хозяй
ствам в строительстве силосных 
сооружении.



Скоро 
вновь за  парты

Д о нового учебного года оста
лись считанные дни. Наш кор
респондент обратился к ряау ру
ководителей школ и преподавате
лей с просьбой рассказать, а как 
ж е школы готовятся к новому 
учебному году. Д о т  что они со
общили.

В ШКОЛЕ № 11 к телефону по
дошел преподаватель физики 
И. П. Домнорош. Он сказал:

—  Для нового учебного года 
закуплено учебных наглядных 
пособий на тысячу рублей. Орга
низовано вновь два первых клас
са. Сейчас ведется продажа 
учебников и тетрадей учащимся. 
Но вся беда в том, что 
школьное здание по сей день 
не приведено в надлежащий вид. 
Ремонтные работы строители 
Уралтяжтрубстроя ведут очень 
медленными темпами. Начальник 
участка тов. Маслов не бывает 
на этом объекте и не интересу
ется организацией труда рабочих. 
До сих пор не застеклены окна, 
не отремонтированы парты и по
мещение для библиотеки.

^ ... ^
ЗАВЕДУЮЩАЯ УЧЕБНОЙ ЧА

СТЬЮ школы № 10 Т. В. Тро- 
стянская сообщила:

—  Наша школа почти готова 
к новому учебному году. Работ
ники жилищно-коммунального 
отдела НТЗ заканчивают послед
ние мелкие работы. Готовится 
помещение для мастерской, где 
учащиеся будут овладевать тру
довыми навыками. Коллектив во
лочильщиков цеха № 3 изготов
ляет для мастерской верстаки и 
весь необходимый инструмент. 
Учебные кабинеты также готовы 
к занятиям. Наглядные пособия 
по географии и истоірии попол
нены новыми. Выделено три ты
сячи рублей на приобретение 
лыж. Преподавательский состав 
полностью укомплектован.

* # *
УЧИТЕЛЬНИЦА ШКОЛЫ № 3 

В. К. Шибакина ответила:
—  Совсем немного времени 

осталось до того дня, когда в 
светлые, чистые школьные клас
сы придут мальчики и девочки. 
Здание школы отремонтировано. 
Учителями укомплектованы, но 
вся беда в том, что парты оста
лись некрашенными. Надеемся, 
что' директор завода тов. ІІолуян 
и в этом окажет школе помощь.

Партийная жизнь 
Медленно ведется пропаганда решений

Осуществление задач по даль
нейшему мощному подъему про
мышленности требует от партий
ных организаций усиления па.р- 
тийно-оргаштационной и пар
тийно-политической работы. По
литическая и организационная 
работа в массах —  основа проч
ных хозяйственных успехов.

Развивать творческую актив
ность. масс, вовлекать в актив
ную борьбу за дальнейшее совер
шенствование техники и техно
логии производства всех труже
ников, доходить до каждого че
ловека, передового и отстающего 
—  насущная задача всех пар
тийных организаций, определен
ная. в решениях июльского Пле
нума ЦК КПСС.

В целях выполнения этой зада
чи на Хромпиковом заводе во 
всех цехах проведены инструк
тивные совещания с агитаторами 
по пропаганде решений июльско
го Пленума ЦК КПСС. Агитаторы 
в своих 'сменах, на участках и 
переделах проводят политико- 
массовую работу по ознакомлению 
и разъяснению исторической важ
ности документов. Проходят обще
цеховые собрания, на которых 
выступают 'руководящие работ
ники завода и цехов. На терри
тории завода появились щиты, 
призывающие выполнить реше
ния Пленума, встретить XX съезд 
партии новыми трудовыми успе
хами.

Отрадное впечатление остает
ся от работы парторганизации 
цеха № 2, где секретарем тов. 
Симонов. Здесь чувствуется, что 
партийная организация прила
гает все силы к выполнению 
важных задач, стремится, чтобы 
каждый член коллектива серд
цем понял всю сущность ре
шений июльского Пленума, под
нимает тружеников на новую ак
тивную борьбу за дальнейший

технический прогресс на произ
водстве.

Подробно ознакомившись с за
дачами по дальнейшему техниче
скому прогрессу, поставленными 
на Пленуме ЦК, по ини
циативе партийной организации 
при активном участии коммуни
стов администрация цеха пере
смотрела ранее составленный 
план организационно-техниче
ских мероприятий, уделив особое 
внимание техническому прогрессу. 
На большом щите написаны но
вые социалистические обязатель
ства "и вы'вешаны в, Цехе. Агита
торы, проводя беседы в сменах, 
увязывают материал Пленума 
ЦК КПСС с жизнью и задачами 
своего коллектива.

Эти факты говорят о том, что 
парторганизация завода уже сде
лала первые шаги по пропаган
де решений Пленума, но она по
ка не находится на должной вы
соте. Не все агитаторы разъясня
ют труженикам партийные доку
менты. Причиной этому являет
ся отсутствие постоянного кон
троля и требовательности со сто
роны отдельных руководителей 
цеховых парторганизаций.

По словам секретаря парторга
низации цеха № 1 тов. Латфул- 
яина, все рабочие и работницы 
ознакомлены - с решениями Пле
нума. Но на поверку вышло не 
так. Старшая вакуум-фяльтров- 
щнца товГ Мулоярова и кочегар 
тов. Сергеева ничего не слышали 
о Пленуме и не знают о его ре
шениях. Наглядная агитация не 
отображает борьбы коллектива 
цеха за выполнение задач по тех
ническому прогрессу, улучшению 
организации производства. А в 
четвертом переделе вообще нет 
ни одного лозунга. Результатом 
плохой постановки политико-мас
совой работы явилось то, что за 
9 дней августа цех выполнил

план на 97,4 процента.
Крайнюю медлительность в 

широкой пропаганде решений 
Пленума проявляет партийная 
организация четвертого цеха. 
При беседе с дежурной компрес
сорной тов. Шершневой выясни
лось, что ее даже никто не при
глашал на беседу, о задачах же, 
поставленных перед советским 
народом партией и правительст
вом в деле дальнейшего подъема 
всей социалистической экономи
ки, она ничего не знает. Тов. 
ІІІершнева заявила:

—• На все массовые мероприя
тия, проводимые В' цехе, нас, ра
ботников компрессорной, не при
глашают. Вот так и получается, 
что мы не знаем о важных со
бытиях, которые происходят в 
нашей стране и за рубежом.

Из разговора со слесарем Кре- 
тининым, нутч-фильтровщиком 
Мягковым также было понятно, 
что с решениями Пленум! они 
совершенно не знакомы. В смене 
тов. Боброва по состоянию на 
И  августа бесед не проводилось.

Партийная организация цеха 
№ 4 до сих пор не перестроила 
свою работу в свете решений 
Пленума ЦК КПСС. Планы рабо
ты июля и августа отличаются 
друг от друга только повесткой 
партийного собрания, а все 
остальные мероприятия некон
кретные, нецелеустремленные и 
никак не отвечают требованиям 
сегодняшнего дня.

Партийному бюро завода во 
главе с секретарем тов. Нарбу- 
товских необходимо усилить кон
троль .за перестройкой работы 
партийных организаций цехов в 
соответствии с рашениямн Пле
нума ЦК, мобилизовать творче
скую активность рабочих и слу
жащих на достойную встречу 
XX съезда КПСС.

3 . К О РМ И Л Ь Ц Е В А .

Прием слушателей продолжается
Высшей формой политической 

учебы в нашем городе является 
вечерний университет марксиз
ма-ленинизма. Здесь изучаются 
произведения Маркса —  Энгельса 
— Ленина —  Сталина, решения 
съездов партии.

Городской комитет партии про

должает прием слушателей на 
первый курс университета. Пода
но свыше 40 заявлений. Среди 
изъявивших желание учиться
В. Ф. Почаров —  работник. цеха 
№ 8, Е. Б. Быкова —  мастер це
ха Л1» 7, И. А. Платонов —  стар
ший электрик цеха N2 3 Ново

трубного завода и многие другие.
До сих пор не поступило ни 

одного заявления от коллективов 
трудящихся Старотрубного, авто
ремонтного заводов, Рудоуправле
ния, строителей, крайне мало от 
учителей и врачей города.

И. АБРАМ ОВ.

НА ТЕМЫ ДНЯ-

Снабжать население 
овощами

Часто мож но наблюдать, как 
первоуральцы, особенно прожива
ющие в Соцгороде, ходят по м а
газинам в поисках капусты, л у
ка, огурцов, картофеля. Н едоб
рым словом вспоминая о руково
дителях ОРСов, они отправля
ются на базар  и покупают там  
овощи, втридорога переплачивая 
за  них. И это в то время, когда 
каж дая из торгующих организа
ций города имеет свое подсобное  
хозяйство. Так в чем ж е дело?  
Почему в магазинах ОРСов Ново
трубного зав ода  и Уралтяжтруб
строя очень редко появляются 
овощи? Причиной тому является, 
мягко говоря, неразворотливость 
руководителей ОРСов тт. Ш евчу
ка и Л обачева.

В подсобном хозяйстве № 1 
Новотрубного завода на корню 
находится ранней капусты №  1 
на площади двух гектаров. 
Около двух с половиной гектаров 
имеется лука-пера с головкой, ре
диса с  полгектара. Поспел ран
ний картофель сорта «Эпрон». 
Эти овощи и картофель давно  
можно пустить в продажу насе
лению, но они не убираются с по
ля. Свою бездеятельность в этом  
вопросе тов. Шевчук пытается 
оправдать отсутствием рабочей си
лы в подсобном хозяйстве. А по
чему он не сделал так, как дел а
ется на Динасовом заводе, где  
работники прилавка и столовых 
оказывают помощь подсобному  
хозяйству в уборке овощей!

Крайне неудовлетворительно 
снабж ает население овощами под
собное хозяйство Уралтяжтруб
строя. Оно за  семь месяцев про
дало строителям огурцов всего 
лишь 180 кг при плане 2.500. 
Странно, но факт, тов. Л обачев  
в последние дни завозит огурцы... 
из Свердловска.

Непонятную позицию занимают  
руководители ОРСов, которые до 
последних дней ничего не пред
приняли для того, чтобы уж е сей
час пустить в продажу ранний 
картофель.

Организовать регулярное сн аб
ж ение населения овощами и кар
тофелем — обязаны руководители 
ОРСов и подсобны х хозяйств.

ЛЮДИ НАШЕГО ГОРОДА

Неутомимый искатель

РУДНИК Динасового завода. У 
агрегата, именуемого станком 

канатно-ударного бурения, —  
двое. Они ловко устанавливают в 
отверстие в земле обкатную тру
бу, затем при помощи механизма 
завертывают долото и, когда оно 
село в трубу, включают меха
низм. Станок заработал.

Высокий стальной трос с при
крепленным к нему долотом под
нимается и, опускаясь, ударяет 
в горную массу— ква|рцит. И так 
размеренно, то поднимаясь, то 
опускаясь почти каждую секун
ду, долбит он породу, врезаясь 
все глубже и глубже. Люди у 
станка, а это машинист Григорий 
Анисимович Жуков и его помощ
ник Григорий Казиханов внима
тельно следят за работой меха
низма.

Григория Жукова знают на 
руднике как неутомимого труже
ника. И если дали ему задание 
пробурить за месяц, скажем, 100

погонных метров, он говорит: 
«Мало, пробурю больше». Вот это 
стремление не довольствоваться 
средними цифрами, постоянно ид
ти вперед и вперед и отличает 
Григория Жукова. Около пяти 
лет работает он на руднике и все 
это время постоянно ищет новое, 
наращивает производительность 
труда. Так, вначале предложил 
он подсыпать простую поварен
ную соль в скважину для ослаб
ления породы, затем стал при
менять глину, что давало также 
хороший эффект.

Однажды в разговоре с началь
ником буровзрывных работ Пет
ром Степановичем Блиновым Жу
ков высказал мысль, что если 
увеличить вес троса, то нагруз
ка на породу, естественно, будет 
больше. Это и было сделано. По
вышение стойкости долота, его 
хорошая закалка также повыси
ли производительность труда.

Григорий Анисимович Жуков

—  один из активных рационали
заторов рудника. Творческая 
мысль помогла ему предложить к 
внедрению такое новшество. К 
рабочему рычагу станка была 
прикреплена гребенка, что дало 
равномерную силу удара троса. 
Придумал он и вылавливатель 
для извлечения поломавшегося 
долота из скважины.

Недавно станки канатно-удар
ного бурения на руднике стали 
закрепляться за бригадой, то- 
есть за машинистом и его помощ
ником. Появилась возможность 
вести бурение скважины одной 
бригаде до конца. Теперь Жуков 
и Казиханов могли бурить сква
жину быстрее и лучше. Они мак
симально уплотнили свой рабо
чий день, организовали отлич
ный уход за станком. Этим Жу
ков добился еще большей произ
водительности.

В июне Жукову предложили 
провести школу по передаче пе
редового опыта всем машинистам 
станков КУБ рудника. Он охот
но рассказывал на занятиях о 
прогрессивных приемах, о том,

как добиться большей производи
тельности труда на станке. Шко
ла дата свои результаты: вскоре 
производительность станков на 
руднике повысилась на 7— 10 
процентов.

Недавно Григорий Анисимович 
Жуков со своими товарищами по 
груду с целью обогащения опы
том побывал на Магнезитовом 
руднике и в Бакальском рудоуп
равлении. Здесь он кое-что по
черпнул интересное. Увидел, что 
инструмент, необходимый для 
станка, бакальцы содержат в 
специальном ящике. Это создает 
большое удобство в работе. 
Подъем мачты станка здесь был 
механизирован. Но зато трос у 
бакальцев быстро изнашивался, 
через 2— 3 месяца он был не
пригодным. —  А у нас, —  рас
сказывал Григорий Анисимович, 
бакальцам, —  трос служит че
тыре и более месяца, канат вра
щается посредством втулки. —  И 
он объяснил причину продолжи
тельной жизни троса.

Сейчас по примеру бакальцев 
у станка Жукова имеется ящик

для инструмента, механизируется 
подъем мачты.

Григорий Анисимович Жуков 
уже давно трудится в счет бу
дущего года. Каждый месяц он 
перекрывает нормы. 155 процен
тов выполнения норм —  таков 
итог его работы за полугодие.

Григорий Жуков дал слово 
норму августа выполнить на 160 
процентов. Слово у него не рас
ходится с делом. За 10 днеіі ав
густа он уже пробурил треть на
меченного.

Уверенно управляет станком 
Григорий Жуков. Горя благород
ным желанием дать стране боль
ше кварцита, так нужного для 
производства огнеупоров, скром
ный тружениц, приближает свет
лый день коммунизма.

А. Ч У ДИ Н ОВСКИХ.



РЕПОРТАЖ  
=  О СОВЕТСКИХ БУДН ЯХ

Широкая асфальтированная 
дорога, каких. на Новотруб
ном заводе много, привела 
нас к светлому и просторному 
корпусу. Это —  шестой цех. 
В него мы вошли на стыке 
двух смен. Гул работающих 
станов и лязг цепей мосто
вых кранов не стихал. ІІере- 

і! дача смены происходила на 
ходу.

[j В отделе холодного прока
та труб мы застали за рабо- 

' той вальцовщика Анатолия 
Ходырева. Склонившись над 
стеллажом, он проверял ка
чество прокатанной трубы.

—  Это один из наших луч
ших вальцовщиков, —  пояс
нил нам начальник отдела 

.. Петр Адреевич ІІисчасов. — 
По итогам работы за июль наш 
коллектив выдвинул канди
датуру Ходырева в число по
бедителей в соревновании ра
бочих ведущих профессий.

За годы работы вальцов
щиком Анатолий накопил бо
гатый опыт. В товарищеских 
беседах, на производственных 
совещаниях, рабочих собрани
ях он охотно делится знани
ями, высказывает ценные за
мечания, дает полезные сове
ты и предложения.

Знание дела и высокая тру
довая активность дают Анато
лию Ходыреву возможность 
успешно выполнять нормы, 
выпускать продукцию отлич
ного качества. Вот н сейчас, в 
дни предсъездовской вахты, он 
прокатывает труб на пятьде
сят процентов больше нормы.

Здесь же, в отделе холодно-

На предсъездовской вахте

го проката труо, встретили 
вальцовщика Валентина Су1 
хоненкова. Он как раз вел 
осмотр трубы после про-ката. 
Как ни старался рабочий 
придраться к качеству, но из 
этого ничего не вышло. Тру
ба получилась первосортной.

В цехе Валентин недавно. 
Сначала работал учеником, 
а с октября прошлого года — 
вальцовщиком. На работе он 
строг, внимателен. Вальцов
щик зорко следит за станом, 
ревностно соблюдает заданные 
режимы проката. А это позво
ляет ему не только перевы
полнять нормы, но и выпу
скать отличные трубы.

Бригадир отдела подготов
ки труб Григорий Павлович 
Цепилов познакомил нас с 
правильщиком труб Юрием 
Черных.

—  Долгое время, —  рас

сказывает бригадир Цепилов,
—  Юрин работал подручным 
кузнеца. Все как-то недово
лен был своей работой. Чув
ствовалось, что не нравилась 
ему эта специальность. Потом 
попросился на кулачково
правильный стан. Просьбу 
его удовлетворили. И, пред
ставьте себе, изменился чело
век. По душе пришлась ему 
эта профессия. С первых дней 
он встал в ряды передовиков.

В шестом цехе много пере
довых людей. Все они готовят 
XX съезду партии достойную 
встречу. Пх сегодняшний труд
—  залог того, что в день от
крытия съезда Родина полу
чит новые трудовые подарки.

Текст М. ЧУВАШОВА, фото
Б. ИСАКОВА.

Письма в редакцию 
НОЛЛЕНТЙВНОГПОСЕЩЕНИЕ ТЕАТРА

На Старотрубном заводе укре
пилась хорошая традиция: кол
лективно посещать театры. Тру
дящиеся завода просмотрели 8 
спектаклей МХАТа. Сейчас по 
инициативе комитета комсомола 
и завкома приобретены билеты 
на 8 спектаклей театра имени 
Моссовета.

10 августа 38 работников во
лочильного цеха и ширпотреба 
просмотрели спектакль этого 
театра «Шторм». На спектак-* 
ле «Наша дочь» 12 августа по
бывали 35 человек.

В. СТАХОВА.

Г оре-ремонтники
Скоро минет два месяца с тех 

пор как работники жилищно- 
коммунального отдела Уралтяж
трубстроя приступили к ремон
ту дома № 27 по улице Чкало
ва в Соцгороде, и делают они 
это очень плохо. Особенно недо
брокачественно проводятся плот
ничьи работы. Строители встав
ляют старые, неотремонтирован- 
ные рамы с неукрепленными 
форточками. Балконные двери 
ставятся также старые.

Штукатурят тоже скверно, по
чти одной глиной, без алебастра, 
старая штукатурка не отбивает
ся. Поэтому в оштукатуренных 
местах уже теперь трещины.

На ремонте дома занято 6 че
ловек, которые больше сидят, чем 
трудятся. Прораб тов. ІИепта, от
ветственный за работы, большей 
частью бывает пьян. Когда ему 
указываешь на недостатки ре
монта, он грубо отвечает: «Не 
ваше дело». Никакого контроля 
за ремонтом дома нет.

Недавно побывал здесь тов. 
Левитекий. После его посещения 
ремонтники чуть зашевелились. 
Но теперь опять затишье. А ведь 
время идет: скоро наступят на
стоящие холода.

ТРОШ ИНА, ЗЛ О Б И Н , ЛАБУ- 
СОВ и другие. Всего 11 под
писей.

Когда нет контроля

■

Заводские умельцы
Паровоз медленно вошел в депо. Его поставили на ремонт. 

Расходовалось излишнее топливо на подогрев выбрасываемой на
ружу воды. Наблюдая эту картину, машинист-инструктор тран
спортного цеха Первоуральского рудоуправления В. Ф. Логинов при
шел к выводу, что этого можно избежать. Он предложил выбрасывае
мую нз вестовых труб инжектора воду направлять в водяные баки 
паровоза. Простая мысль сделала большое дело — экономит топ
ливо, сокращает время на заправку локомотива водой.

Это одно из трех предложений, которые В. Ф. Логинов внес в 
рационализаторский фонд страны за первое полугодие. Творческий 
подход к делу простого советского человека приносит производству 
большую выгоду.

Много ценных предложений внес в этом году бригадир электри
ков дробильно-обогатительной фабрики С. Е. Ларюшкин. Л едавно по 
его совету была изменена конструкция расточки подшипников на 
электродвигателе в 280 киловатт для вилки. Это продлило 
срок службы подшипников на 6—8 месяцев.

Совсем недавно начальник смены дробильно-обогатительной 
фабрики И. Е. Григорьев предложил установить на приемном бун
кере тельфер с тем, чтобы ликвидировать так называемые баллага- 
ны. Осуществление этой мысли позволит руднику сэкономить около 
семи тысяч рублей в год.

Активным рационализатором производства зарекомендовал себя 
рабочий электроцеха А. П. Марков. Д ва его предложения упроща
ют систему подключений и переключений электромоторов и сетей, 
экономят различные материалы. ' Е. ОРЛОВА.

ЗА  Э К О Н О М И Ю  М А Т Е РИ А Л О В

экономии сырья. В бнхромзгномВ коллективе пятого цеха Хром
пикового завода развернулось 
соревнование^ за достойную 
встречу XX съезда КПСС. Пере
смотрев прежние обязательства, 
труженики цеха приняли повы
шенные. Они, в частности, ре
шили годовой план выполнить на 
три дня ранее принятых обя
зательств —  к 22 декабря.

Сейчас во всех отделениях це
ха изыскиваются возможности

отделении, например, пересмат
риваются режимы промывки кри
сталлов с тем, чтобы значительно 
сократить расход пара.

Пример настойчивой борьбы 
за выполнение обязательств по
казывает коллектив смены, кото
рым руководит тов. Шурганов. 
План первой декады августа он 
выполнил на 110 процентов.

А. СКОРНЯКОВ.

КОНКУРС НА ЛУЧШЕЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

С двадцатого июля на Старо- j ятпп является узким местом. Для
трубном заводе проводится кон- j авт°Р°в> предложения которых
„ » ; будут признаны лучшими, уста-курс ид лучшее рационализатор- \ т и
ское предложение по запиловке Конкурс продлится до 20 ок- 
концов труб, которое на предпрп- тября.

НА СНИМКЕ: вальцовщик
Анатолий ХОДЫ РЕВ за ра
ботой.

Хорошие вести
Прокатчики Старотрубного за

вода, встав на трудовую вахту в 
честь XX съезда паргпп, уже 
достигли новых трудовых ус
пехов. Бригада тов. Бирюкова, 
обслуживающая прокатный стан, 
всегда выполняет норму на 128 
—  132 процента.

Комсомольцы цеха —  в пер
вых рядах соревнующихся. Сек
ретарь комсомольской организа
ции, прессовщик тов. Татауров 
и комсомолйц-сварщик тов. По- 
саженннков сменные задания 
выполняют на 132 процента. 
Комсомольцы берут повышенные 
обязательства и значительно пе
рекрывают нх.

И. ТОПТУН, 
сменный мастер.

В первые дни августа комсо-. 
мольцы всех цехов Новотрубного 
завода проводили субботники по 
сбору металлолома и очистке за
водской территории. Они со .ралн 
более 200 тонн металлического 
лома. Особенно славно потруди
лись комсомольцы третьего, ше
стого, второго и других цехов.

Л. ВАЖ ЕНИН, 
секретарь комитета комсомола.

11 августа в помещении биб
лиотеки горкома КПСС проходил 
семинар агитаторов предприятии 
местной промышленности. Док
лад «Как провести беседу об 
укреплении трудовой и производ
ственной дисциплины» прочитал 
кандидат философских наук тов. 
Бамбуров. На семинаре присут
ствовало 25 агитаторов.

И. АБРАМ ОВ, 
зав. библиотекой ГК КПСС.

Торгующие организации, сто
ловые поселка Динас плохо об
служивают трудящихся, мало 
проявляют заботы н внимания 
к их запросам. Организация тор
говли требует улучшений: в ма
газинах отсутствует «торговый 
уют», товары расставлены без 
всякого порядка, небрежно. На 
витринах, полках и прилавках 
много пыли. Особенно это отно
сится к  магазинам М Л г 1, 9 и 
овощному. Продавцы с покупате
лями грубы.

Страницы книг жалоб свиде
тельствуют о многочисленных 
беспорядках в торговой сети, 
но руководители магазинов 
нередко никак не реагируют на 
критические замечания покупате
лей. Пмеются случаи торговли с 
«черного хода», обвешивание п 
обсчет покупателей.

Еще хуже обстоит дело в сто
ловых Л1Л1 1 н 2. Качество обе

дов здесь очень низкое. Случа
лось, что в супе вместо опреде
ленной порции мяса подавались 
мясные отходы: хфящи, кости и 
пленки. Мясные котлеты не про
жариваются.

Посуда моется в грязной во
де. В столовой Л1 2, например, 
стаканы всегда покрыты жиро
вым слоем, так как их здесь про
поласкивают в холодной воде. 
Клеенки на столах не моются, в 
помещениях много мух.

Но несмотря на такие беспо
рядки н нарушения принципов 
советской торговли, рабочий кон
троль бездействует. Никак не ре
агируют на жалобы трудящихся 
заведующая торговым отделом 
ОРСа Динасового завода тов. 
Плюхина н начальник общепита 
тов. Поздняк. Не вмешива
ется в вопросы торговли п об
щественного питания заводской 
комитет профсоюза. Л. ГУРВИЧ.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

В ответе на корреспонденцию 
] «Когда же будет дорога?», поме

щенную в номере газеты за 27 
июля, директор Динасового заво
да тов. Іубко сообщил нам, что

текущий ремонт дороги от посел
ка Динас через реку Чусовая 
произведен и автобусы курси
руют.

Фотообвинение...

На этом снимке, читатель, запечатлено здание клуба для 
горняков Первоуральского рудоуправления. С 1952 года на
чали сооружать его работники Уралтяжтрубстроя н все стро
ят. А с марта этого года-стройка вообще законсервирована. 
Годовые ассигнования использованы лишь наполовину.

Три года минуло с того дня. когда здесь появились строи
тели. А дел еще очень много. Сколько ж е еще минет годиков, 
чтобы горняки смогли культурно проводить свой отдых в клу
бе? Возможно, на этот вопрос ответят руководители Рудо
управления и Уралтяжтрубстроя тт. Соколов и Левитекий?

Фото М. Арутюнова.



НАРОДЫ ПРИВЕТСТВУЮТ 
МИРОЛЮБИВУЮ ПОЛИТИКУ 
СОВЕТСКОГО СОЮЗА

Больше недели прошло после 
окончания третьей сессии Вер
ховного Совета СССР. Тем не ме
нее ее документы продолжают 
оставаться в центре внимания 
зарубежной общественности. И 
это понятно. Заслушав и обсудив 
доклад тов. И. А. Булганина об 
итогах Женевского Совещания 
Глав правительств четырех дер
жав, сессия вновь выразила не
преклонную волю советского на
рода к миру и подчеркнула твер
дое решение Советского Союза 
продолжать политику мирного 
сосуществования государств с 
различным государственным уст
ройством. «Советский Союз, —  
говорится в единогласно приня
том Постановлении Верховного 
Совета СССР по докладу И. А. 
Булганина, ;—  проводил и будет 
проводить впредь политику мира, 
международного сотрудничества, 
ослабления международной на
пряженности, будет добиваться 
установления доверия между го
сударствами в интересах мирного 
решения важнейших междуна
родных проблем путем перегово
ров. Верховный Совет СССР вы
ражает надежду, что на этом пу
ти он встретит поддержку всех 
парламентов и правительств».

Широкие круги международ
ной общественности, с огромным 
вниманием следившие за работой 
сессии Верховного Совета СССР, I 
рассматривают принятое ею По
становление, как новый вклад 
советского народа в дело мира. 
Народы всех стран, борющиеся 
за разрешение мирным путем 
международных проблем, пишет  
китайская газета «Женьминьжи- 
бао», воодушевлены докладом 
Н. А. Булганина и Постановле
нием Верховного Совета СССР, 
в котором ярко выражена миро
любивая внешняя политика Со
ветского Союза.

Многочисленные отклики вы
звала сессия Верховного Совета 
СССР в Соединенных Штатах 
Америки и Англии. Газета «Нью- 
Йорк геральд трибюн» пишет, 
что после выступления И. А. 
Булганина йа сессии «перспек
тивы на соглашение между Во
стоком и Западом и разоружении 
стали более радушными, чем 
когда-либо за последние десять 
лёт». Другая влиятельная амери
канская газета «Нью-Йорк 
тайме» заявляет: «Мы можем
приветствовать настроения, вы-

С О Р Е В Н О В А Н И Я  
П О  П Я Т И Б О Р Ь Ю

В городе Йончепинге (Ш веция) 
закончились продолжавш иеся пять 
дней меж дународны е соревнова
ния по современному пятиборью. 
Помимо шведских спортсменов, на 
Старт вышли пятиборцы Австрия, 
Советского Сою за, Финляндия и 
Ш вейцарии. В программу сорев
нований входили скачки на 5 ки
лометров по пересеченной местно
сти, фехтование на ш пагах, ско
ростная стрельба из пистолета, 
плавание на 300 метров и легко
атлетический кроос на 4 км.

Труднейшие состязания закон
чились убедительной победой со
ветских спортсменов Констан
тина Сальникова, Игоря Новико
ва и Павла Ракитіяиокого.

раженные в Верховном Совете», 
Многие английские газеты под
черкивают, что сессия Верховного 
Совета СССР явилась для общест
венности Англии новым свиде
тельством стремления Советского 
Союза продолжать дело борьбы 
за мир в духе, который был про
демонстрирован Женевским Сове
щанием Глав правительств четы
рех держав.

В таком же духе оценивает сес
сию Верховного Совета СССР и 
ее итоги общественность других 
стран Европы, а также Азии, 
Африки, Австралии, Южной Аме
рики. Повсюду ширится пони
мание того, что миролюбивая по
литика Советского Союза отве
чает жизненным интересам всех 
стран и народов.

АТОМ ДОЛЖЕН СЛУЖИТЬ 
ДЕЛУ МИРА

8 августа в Женеве открылась 
Международная научно-техниче
ская конференция по мирному 
использованию атомной энергии. 
В ее работе принимают участие 
свыше 1200 видных ученых и 
инженеров из 72 стран мира, в 
том числе из Советского Союза. 
Конференция продлится до 20 
августа. Уже сам факт созыва ее 
и совместного обсуждения про
блем атомной энергии большим 
числом представителей госу
дарств, принадлежащих к раз
личным социальным системам, 
представляет собой событие исто
рического значения.

Конференция в Женеве рас-

ЯП О Н И Я. Сбор подписей 
под Венским Обращением Все
мирного Совета Мира против 
подготовки атомной войны.

НА СНИМКЕ: японские ра
бочие типографии ставят свои 
подписи под Обращ ением.

Фотохроника ТАСС.

сматривает результаты работ 
ученых-атомников многих стран. 
Такой обмен опытом облегчит и 
ускорит работы по использова
нию атомной энергии в мирных 
целях, поможет найти правиль
ные пути к тому, чтобы атом 
был поставлен на службу делу 
мира.

Советский Союз проявил осо
бое внимание к конференции. В 
телеграмме Председателя Совета 
Министров СССР Н. А. Булгани
на председателю Международной 
научно-технической конферен
ции но мирному использованию 
атомной энергии Баба говорится: 
«Советский Союз, придавая боль
шое значение развитию широко
го международного сотрудничест
ва в области использования вели
ких научных открытий нашего 
времени не для целей войны и 
разрушения, а для созидательных 
целей, на благо человечества, 
для повышения благосостояния и 
уровня жизни народов, привет
ствует Международную научно- 
техническую конференцию по об
мену знаниями и опытом в об
ласти мирного использования 
атомной энергии». В телеграмме 
выражается надежда на то, что 
Конференция явится крупным 
шагом вперед в деле развития 
международного научного сотруд
ничества в области мирного при
менения атомной энергии.

Советский Союз, как известно, 
уже давно борется за то, чтобы 
открытая человеческим гением 
атомная энергия была использо
вана только в мирных целя£Г Со
ветский Союз является инициато
ром предложений о запрещении 
атомного оружия. Вместе с тем 
СССР показывает и образцы в 
борьбе за постановку атомной 
энергии на службу человеку. Об 
этом убедительно говорит первая 
в мире атомная электростанция, 
построенная в СССР. Это ярко 
демонстрируется на открывшейся 
в Женеве выставке по мирному 
использованию атомной энергии. 
Советский отдел выставки, от
мечает американское агентство 
Юнайтед Пресс, «свидетельствует 
о необычных и неожиданных ус
пехах СССР в деле использования 
атома для медицины, промыш
ленности, сельского хозяйства».

Народы усиливают бортббу за 
мирное использование атомной 
энергии. Международная научно- 
техническая конференция в Же
неве должна служить разреше
нию этой задачи.

Н. ЗАХАРОВ.

Факты последнего времени, и 
особенно итоги Женевского Сове
щания Глав правительств четы
рех держав, свидетельствуют о 
том, что достигнуто некоторое 
уменьшение напряженности в 
международных отношениях.

В целях дальнейшего ослабле
ния международной напряженно
сти и установления доверия меж
ду государствами, Советское пра
вительство приняло решение со

кратить к 15 декабря 1955 года 
численность вооруженных сил 
Советского Союза на. 640 тысяч 
человек.

Увольняемый из рядов армии и 
флота личный состав вооружен
ных сил обеспечивается по месту 
жительства работой на предприя
тиях, в совхозах и колхозах.

Редактор Н. К О РДЮ К О В.

ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЗАЕМ 
РАЗВИТИЯ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА СССР (выпуск 1954 года) 

СП РАВО ЧНАЯ ТАБЛИ Ц А  
1-го тиража выигрышей, состоявшегося 7 августа 1955 года

в гор. Москве.
Выигрыши выпали на следующие номера серий и облигаций во* всех 
разрядах займа:
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ПЯТАЯ ВСЕСОЮЗНАЯ ЛЕТНЯЯ

14 августа в Москве на ста
дионе «Динамо» состоится тор
жественное открытие финальных 
соревнований пятой. Всесоюзной 
летней спартакиады профсоюзов.

Спартакиада этого года значи
тельна тем, что она предшеству
ет Спартакиаде народов СССР, ко
торая состоится летом будущего 
года в Москве, на новом стадио
не в Лужниках.

В финальных соревнованиях 
будут участвовать 3.200 спорт
сменов. Среди них —  чемпионы 
и рекордсмены ВЦСПС, Советско
го Союза, Европы и мифа. В про
грамму входят лично-командные

СПАРТАКИАДА ПРОФСОЮЗОВ

состязания по легкой атлетике, 
спортивной гимнастике, плава
нию, прыжкам в воду, велосипе
дному спорту, классической борь
бе, боксу, тяжелой атлетике, фут
болу, баскетболу (мужчины и 
жбнщины), волейболу (мужчины 
и женщины) и городкам.

Соревнования продлятся до 18 
августа включительно.

П ОПРАВКА
В № 96 газеггы на четвертой 

странице допущ ена опечатка. З а 
головок информации, идущей по
сле клише, следует читарь: 
«П О Б Е ДА  ИТАЛЬЯНСКИХ БАТ
РАКОВ»
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Первоуральскому автохозяйству 
требуются: старший бухгалтер на 
самостоятельный баланс, бухгал
тер материального стола. О бра
щаться по адресу: г. П ерво
уральск, Торговая, 4, Автохозяй
ство.

БА РС К И Й  Илья Исакович, про
живающий в г. Первоуральске, 
ул-. П ономарева, 56, общ еж итие 8, 
кв. 1, возбуж дает судебное дело о 
расторжении брака с БАРСКО Й  
Валентиной Ивановной, прожива
ющей в г. Первоуральске, ул. 
III Интернационала, 136. Д ело  б у 
дет  рассматриваться в Народном  
су де  1-го участка- Первоуральска-.

I НОНИНА Нина Михайловна,
, проживающая в г. Первоуральске, 
j пос. Д инас, ул. Ильича, 22-а, 
j кв. 7, возбуж дает судебное дело о 

расторжении брака с НОН И НЫ М  
j Юрием Александровичем, прожи

вающим в Тюменской области, 
Исетский р-н, село Бишииль. Д е 
ло будет рассматриваться в Н а 
родном суде 1 участка гор. П ерво
уральска.

КОСТИНА Таисья Капитоновна, 
проживающая в г. Первоуральске, 
ул. ІІІ-я Красноармейская, артель 
«Урал», возбуж дает судебное дело  
о расторжении брака с КОСТИ
НЫМ М ихаилом Дмитриевичем, 
проживающим в г. П ервоураль
ске, ул. Ж аворонкова, 3. Д ел о  бу 
дет рассматриваться в Народном  
суде 1-го участка Первоуральска.


